
CONSIGLIO DI ISTITUTO (triennio 2021/2024)

DELIBERE DELLA SEDUTA N.11 DEL 6/2/2023

Il giorno 6 del mese di febbraio 2023, alle 17.30 nei locali della sede centrale dell’IC PG 12

si è riunito il Consiglio di Istituto, convocato per discutere i seguenti punti all’ordine del

giorno:

1. Lettura e approvazione verbale seduta del 29/12/2022
2. Approvazione Programma annuale 2023
3. Costituzione fondo minute spese
4. Approvazione piano uscite didattiche e viaggi d’istruzione a.s. 2022/2023
5. Condivisione dati iscrizioni a.s. 2023/2024
6. Aggiornamento stato di avanzamento progetti PNRR-PON
7. Richiesta  locali  scuola  primaria  Tei,  a.s.d.  ginnastica  artistica  Ponte  san

Giovanni
8. Comunicazioni della Presidente

Sono presenti:

NOME Scuola
Simona Ferretti Dirigente Scolastico
Rappresentanti 
genitori
Palmerini Giulia
(presidente)

Primaria La Fonte– Pieve di
Campo

Marta Sammaciccia Primaria La Fonte – Pieve di
Campo

Furiani Francesca Primaria Mazzini – P. S. Giovanni
Berlicca Anna Primaria Mazzini – P. S. Giovanni
Abati Filippo Primaria La Fonte – Pieve di

Campo
Vantaggi Riccardo Primaria La Fonte – Pieve di

Campo
Cestellini Carlo Primaria Mazzini – P. S. Giovanni
Maglio Edoardo Primaria La Fonte – Pieve di

Campo
Rappresentanti 
docenti
Daniela Chiavarini Primaria Mazzini – P. S. Giovanni
Barbara Menculini Primaria Mazzini – P. S. Giovanni
Romina Antonini Primaria G. Tei - Balanzano

Lorenzo Pulcini
(segretario)

Sec. I grado Volumnio

Alessia Fiorucci Sec. I grado Volumnio
Roberto Scatena Sec. I grado Volumnio
Luca Maiolo Sec. I grado Volumnio



Rappresentanti ATA
Palomba Sauro Sec. I grado Volumnio
Fabiola Mazzola Primaria La Fonte – Pieve di

Campo

Sono assenti:

Gagliardoni Proietti 
Tiziana

Infanzia Le Margherite– P. S.
Giovanni

Verificata la presenza del numero legale la Presidente dell’ assemblea dichiara aperta la

seduta alle 17.45.

1) Punto n. 1 all'ODG: Approvazione verbale seduta del 23/12/2022;

Il  Consiglio  di  Istituto  approva  all'unanimità  il  verbale  della  seduta  precedente  inviato

tramite mail ai consiglieri, integrato come richiesto con:

DELIBERA n. 52

2) Punto n. 2 all'ODG: Approvazione Programma annuale 2023

Il DSGA illustra il Programma annuale 2023 , dopo aver ricordato che la Relazione e il

Programma  sono  stati  visionati  dai  Revisori  dei  conti  in  osservanza  della  normativa

vigente.

Il Consiglio approva all’unanimità con:

DELIBERA n.  53

3) Punto n.3 all’ODG: Costituzione fondo minute spese

Il  Consiglio  delibera  l’adesione  all’unanimità  la  proposta  formulata  dal  DSGA per  la

costituzione del fondo per le minute spese con: 

DELIBERA n. 54



4) Punto n.4 all’ODG: Approvazione piano uscite didattiche e viaggi d’istruzione a.s.

2022/2023

Il Consiglio approva all’unanimità il piano delle uscite didattiche e dei viaggi d’istruzione

per l’a.s. 2022/2023  con:

DELIBERA n. 55

5) Punto n. 5 all’ODG: Condivisione dati iscrizioni a.s. 2023/2024

La Dirigente scolastica illustra i dati degli iscritti nei plessi dell’Istituto per l’a.s. 2023/2024:

INFANZIA

Peter Pan: 28

La Fonte: 13

Fantasia: 18

Le Margherite: 12

PRIMARIA:

Mazzini: tempo pieno: 20 tempo normale 11

Tei: 20

La Fonte: 24

SECONDARIA DI PRIMO GRADO:

Volumnio: 28 

Segue discussione tra i consiglieri

6) Punto n. 6 all’ODG: Aggiornamento stato di avanzamento progetti PNRR-PON

La Dirigente, il Dsga, la consigliera Chiavarini e il consigliere Maiolo illustrano lo “stato

dell’arte”  dei  progetti  PON  ambienti  innovativi  scuole  dell’Infanzia,  PNRR  lotta  alla

dispersione  scolastica,  PNRR  Next  generation  classroom,  sottolineando  che  si  sta

procedendo  nei  tempi  previsti  alla  pianificazione  delle  attività  da  realizzare,  in

collaborazione con le associazioni del territorio, e alla progettazione degli ambienti didattici

innovativi.  Dopo  il  28  febbraio  vi  sarà  un  ulteriore  momento  di  condivisione  e

aggiornamento, anche attraverso il sito dell’Istituto.



7) Punto n. 7 all’ODG: Richiesta locali scuola primaria Tei, a.s.d. ginnastica artistica
Ponte san Giovanni

Il  Consiglio accoglie la richiesta di  utilizzo dei locali  della scuola primaria Tei da parte

dell’a.s.d. di Ponte san Giovanni (si astiene la Presidente Palmerini) con:

DELIBERA n. 56

8) Punto n. 8 all’ODG: comunicazioni del Presidente

Alle 19.30 circa, non essendo presenti ulteriori argomenti da trattare e verificata la discus-

sione di tutti i punti all’Ordine del Giorno, la riunione si conclude.

     IL SEGRETARIO                  LA PRESIDENTE
Lorenzo Pulcini              Sig.ra Giulia Palmerini


